



### 盛岡保護観察所長感謝状を受賞する

本校が、花巻地区保護司会より推薦を受け、10月31日(木)奥州市文化会館Zホールにて開催された岩手県更生保護研究大会において、「社会を明るくする運動」により、盛岡保護観察所長感謝状を受賞した。

本校のあいさつ運動が、地域社会の安全・安心のベースになっていると評価されての受賞であった。



### 千田さんが、美術工芸展でダブル特賞

11月4日まで、岩手県民会館で開催された県高校総文祭美術工芸展絵画・デザインの両部門で千田千愛さんが、みごと特賞を受賞した。

千田さんは、1年次には体調を崩し、未完成のままの出品となり、悔しい思いもしたが、それをきっかけに2年次からはコツコツと一年間をかけて作品制作を続け、2年次にも入賞を果たした。今回で2年連続での入賞となった。



### 赤十字本社より、金色有功章を受章

本校は、平成4年に青少年赤十字に正式加盟登録してから21年目を迎え、赤十字の精神である「人道の精神」や「気づき・考え・実行する」という精神が根付き、各種のボランティア活動も盛んである。そしてこの度、加盟継続20年以上の学校に贈られる「金色有功章」ならびに「赤色旗用リボン」を、日本赤十字本社より受賞した。



### 25年度の就職戦線は…

依然として厳しい就職戦線の中、公務員には、本校にとって2年連続の岩手県警察に鈴木獎悟君が、二戸地区消防職員には小倉有人君が内定。

民間企業では、これも3年連続となる㈱東北銀行に高橋留菜さんが、(株)デンロコーコーポレーションには小原瑠偉君が、トヨタ自動車東日本㈱に中里優介君が、(株)岩手畜産流通センターには山崎光敏君が内定した。